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Уважаемые коллеги, 

От имени кредитного кооператива  “ФАРМ КРЕДИТ АРМЕНИЯ” сердечно 

приветствую участников 8-го Форума Лиги кредитных союзов  в обновленном, 

живописном городе Сочи.    

Во второй половине 19-го века, с целью преодолеть бедность и нищету, простые люди-

гуманисты создали в европейских странах первые кооперативы, полностью осознавая, 

что спасение утопающих – это дело рук самих утопающих. Более того, они протянули 

другу другу руку материальной взаимопомощи. 

Эти прекрасные традиции живы до сих пор. В условиях финансового кризиса 

кредитные кооперативы доказали, что они являются самыми устойчивыми 

структурами, которые кредитуют не только  в хорошие, но и в  трудные времена.   

Каждый год в различных уголках мира создаются новые кооперативы, пытаясь сделать 

жизнь людей более сносной  и комфортной.   

В 2007 году по моей инициативе совместно с пятидесятью семью  армянскими 

фермерами был создан кредитный кооператив “Фарм Кредит Армения”, в основу 

которого были положены особенности модели Фарм Кредит Системы США.  Сегодня 

число членов кооператива составляет около четырех тысяч.  

Фарм Кредит Армения и по сей день в Армении является единственным кредитным 

кооперативом, руководствующимся девизом “Сотрудничество во благо каждого”.     

Вчера в Ереване, перед полетом, я еще раз посмотрел в словаре значение слова 

“кооперация”. Синонимом его является очень значимое и красивое слово 

“СОТРУДНИЧЕСТВО”.  

Я уверен, что всех нас сюда в Сочи привело стремление сотрудничать , учиться друг у 

друга.   

Желаю плодотворной работы всем участникам Форума.  

Спасибо! 

 


